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sanlúcar urbanismo 

Proyecto "inevitable" de pisos en Bodegas
Argüeso 
El Bloque de Progreso valora el estudio presentado por los
nuevos dueños de la firma en la Gerencia de Urbanismo 

F. JAVIER FRANCO 
@ Envíe esta noticia a un amigo 

SANLÚCAR. El Bloque de Progreso ha difundido
su valoración acerca del estudio de detalle
presentado por los nuevos dueños de Bodegas
Herederos de Argüeso en la Gerencia Municipal
de Urbanismo (GMU) sobre el futuro del edificio
que posee en la calle Mar.

Esta coalición formada por el PSA e Izquierda
Andaluza ha manifestado que "la viabilidad de
la empresa y la estabilidad de los puestos de
trabajo pasan por trasladar las instalaciones a la

carretera de Chipiona y obtener plusvalías en la urbanización de unos
solares muy céntricos. Eso es lógico y no nos oponemos". "Ojalá el mundo
fuese diferente, pero la realidad del mercado de la manzanilla hace que
esta medida sea irremediable", ha añadido en alusión al proyecto de
construcción de "pisos".

En relación al estudio, el secretario local del PSA, Rafael Terán, habla de
ciertas carencias relativas a la superficie ajardinada y la rehabilitación de
algunos lugares de interés histórico en la zona. El Bloque deduce de dicho
documento que "se va a respetar el estilo de la fachada de las bodegas de
la calle Mar como zona comercial y de paso, aunque reduciendo el tamaño
del patio. Pero por detrás se ha planeado la construcción del mayor número
de pisos que permite el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). Es
lógico que lo pidan los actuales propietarios, pero no es normal que lo
acepte el Ayuntamiento". A este respecto, arguye que "la GMU tiene
elementos en su mano, a través de un convenio urbanístico, para garantizar
un modelo de construcción que se adecue a una ciudad con calidad de vida 
–más zonas verdes, más equipamientos públicos–.

Aunque haya que compensar a los propietarios con mayor edificabilidad en
otras parcelas de las afueras". A su juicio, "la idea de todos los pisos que
quepan es una idea fácil y nos llevaría a tener una ciudad cutre". Apunta
propuestas como "estudiar la posibilidad de un gran parking público" en la
antigua huerta del convento de Santo Domingo.
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